

## **LA SASKATCHEWAN CÉLÈBRE LA FRANCOPHONIE**

Aujourd’hui, le secrétaire provincial, M. Wayne Elhard, a proclamé la période du 9 au 25 mars, les Rendez-vous de la Francophonie 2012 en Saskatchewan. Au cours de cette période, les Saskatchewanais auront l’occasion de participer à des événements qui célébreront la culture et le patrimoine francophones du Canada.

« J’ai le plaisir de proclamer ces journées, celles du Rendez-vous de la Francophonie et de déclarer, au nom de tous les citoyens de la Saskatchewan, notre entière reconnaissance pour toute la contribution de la communauté francophone de notre province », a déclaré M. Elhard. « Cette année, les Rendez-vous de la Francophonie revêtent un sens tout particulier puisque 2012 a été désignée l’Année des Fransaskois afin de célébrer la culture francophone distincte de notre province. »

Tous les citoyens de la Saskatchewan sont invités à se joindre aux célébrations et à nos concitoyens fransaskois en assistant aux nombreuses activités qui auront lieu un peu partout dans la province.

Ces festivités ont lieu, tous les ans au mois de mars, dans l’ensemble du Canada, afin de promouvoir la langue française et la culture francophone de notre pays. Ces dates coïncident également avec le 20 mars qui est la date de la Journée internationale de la francophonie.

Pour plus de renseignements concernant Les Rendez-vous de la Francophonie 2012, consultez le [www.rvf.ca](http://www.rvf.ca).

-30-

Renseignements :  
Jay Teneycke  
Communications  
Regina  
Tél. : 306-798-6095  
Courriel : [jay.teneycke@gov.sk.ca](mailto:jay.teneycke@gov.sk.ca)